

LISTADO DE PERITOS

COLEGIO COLOMBIANO
DE PSICÓLOGOS



El Listado de Peritos del Colegio Colombiano de Psicólogos surge como una alternativa a la congestión del sistema de justicia del país.

Ante la alta demanda de servicios periciales en psicología y las largas esperas para recibir el servicio por parte de Entidades del Estado, el Listado de Peritos de Colpsic se constituye en una respuesta oportuna y efectiva, a las autoridades y actores judiciales en todo el territorio nacional.

QUIÉNES CONFORMAN EL LISTADO

Profesionales expertos en psicología jurídica y forense, seleccionados mediante convocatoria pública, con altos estándares éticos y científicos.

MISIÓN

Posicionarse como el principal proveedor oficial de psicólogos forenses en el país, caracterizados por su prestigio, imparcialidad, alto sentido ético y calidad de sus servicios.

VISIÓN

Tener presencia en todo el territorio nacional con peritos de alta calidad académica, ética e investigativa y con un alto sentido de compromiso gremial.

Constituirse en el principal órgano consultor en el país, en materia de asuntos psicojurídicos y análisis del comportamiento delincriminal.



EQUIPO DE EXPERTOS

El Listado de peritos del Colegio Colombiano de Psicólogos lo conforman profesionales con formación especializada en psicología jurídica y forense, quienes durante el proceso de selección, dan a conocer su experiencia laboral, docente y su alta experticia en la realización de labores periciales y sus habilidades para sustentación en audiencias públicas.

Por intermedio de su coordinación nacional, se gestiona la necesidad social creciente de pericias psicológicas por parte de las instituciones estatales y de particulares vinculados a procesos judiciales a nivel nacional. Estas solicitudes son realizadas por los peritos privados en materia de evaluación e intervención psicológica en contextos legales; y quienes están adscritos a instituciones oficiales de alto prestigio, se desempeñan en el listado como expertos en distintas áreas temáticas y brindan soporte técnico, académico y científico a las múltiples necesidades.

TIPOS DE ACTUACIONES

ACTUACIONES

Evaluaciones psicológicas forenses

Conceptos técnicos

Asesorías psicojurídicas a abogados y usuarios

En los ámbitos

- Penal • Familiar • Civil
- Disciplinario • Laboral • Administrativo

TIPOS DE ACTUACIONES

¿CUÁLES SON ALGUNOS TIPOS DE ACTUACIONES REALIZADAS POR LOS PERITOS?

EVALUACIONES PSICOLÓGICAS FORENSES

- Determinar la afectación psicológica, secuelas y/o daño en víctimas de diferentes delitos.
- Identificar las competencias parentales o las habilidades de parentalidad positiva, en casos de custodia, patria potestad y adopción.
- Identificar el perfil victimológico a fin de determinar factores de riesgo, patrones de comportamiento y rasgos de personalidad asociados a la conducta suicida.
- Identificar o describir los factores de riesgo y protección (como los rasgos de personalidad, trastornos mentales, factores ambientales, etc.) que pudieran influir en una conducta agresiva a nivel intrafamiliar o sexual.
- Identificar el posible riesgo de violencia y/o reincidencia en presuntos agresores asociado con los delitos de violencia intrafamiliar y violencia sexual.
- Identificar el daño psíquico asociado a víctimas de accidentes de tráfico.

CONCEPTOS TÉCNICOS

- Análisis de las declaraciones de víctimas y testigos desde el área de la psicología del testimonio.
- Análisis de la calidad técnico-científica de las evidencias psicológicas recopiladas durante la fase de investigación.

ASESORÍAS PSICOJURÍDICAS A ABOGADOS Y USUARIOS

- Elaboración de interrogatorios y contrainterrogatorios
- Acompañamiento en juicio



INTEGRANTES LISTADO DE PERITOS

DIANA MARITZA AMAYA FAUTOQUE

Psicóloga egresada de la Universidad Nacional y Abierta a Distancia (UNAD), Especialista en Psicología Jurídica y Forense de la Universidad Santo Tomás. Abogada de la Universitaria de Colombia. Con Diplomados en Pruebas Psicológicas de la Universidad Piloto de Colombia, en Pruebas Psicológicas de Uso Frecuente en la Psicología Forense de la Universidad Santo Tomás, en Atención Integral a Víctimas de Violencia Sexual del Politécnico Suramericano, en Sistema Interamericano de Derechos Humanos.

Experiencia con población privada de la libertad en proyectos enfocados en arte y cultura. También en intervención psicológica en el ámbito jurídico-forense en lo que respecta a evaluación y elaboración de pericias psicológicas con fines jurídicos de víctimas y victimarios de diferentes delitos, elaboración de conceptos técnicos de refutación y asistencia a audiencia en diversas áreas del derecho. Además, cuenta con experiencia docente en el área de psicología jurídica y en temas relacionados con liderazgo, manejo de estrés, violencia intrafamiliar, adicciones, trabajo en equipo. Actualmente ejerce como perito privado y se encuentra adscrita como perito forense a UNISAP (Instituto superior unificado de criminalística e investigación privada), miembro de la lista de peritos como auxiliar de justicia de lo contencioso administrativo y consultora del programa de justicia inclusiva de la agencia de los estados unidos para el desarrollo internacional- USAID.



LUISA FERNANDA ARIAS MURILLO

Psicóloga de la Universidad Autónoma de Bucaramanga (UNAB). Especialista en Psicología Forense de la Fundación Universitaria Konrad Lorenz y Magíster en Psicología Jurídica de la Universidad Santo Tomás. En la actualidad se desempeña como docente universitaria de pregrado, perito forense y asesora privada principalmente en las ciudades que integran el eje cafetero y la zona occidental del país. Con especial experiencia en evaluación psicológica forense de personas privadas de la libertad en establecimientos penitenciarios y/o carcelarios que han sido señalados como presuntos agresores sexuales y emisión de informes periciales con fines de indemnización en el marco del derecho contencioso administrativo. A lo largo de su actuar como psicóloga perito ha emitido alrededor de 40 informes periciales o conceptos psicológicos forenses.



LIZETTE DUQUE CRUZ

Psicóloga de la Universidad Católica y abogada de la Universidad La Gran Colombia. Especialista en Psicología Jurídica de la Universidad Católica, Magíster en Psicología de la Intervención Social de la Universidad de Granada, Magíster en Criminología y Victimología de la Escuela de Estudios Superiores de la Policía Nacional de Colombia, estudios de Maestría en Antropología Física y Forense de la Universidad de Granada, y Doctoranda en Educación con Énfasis en Mediación Pedagógica de la Universidad de La Salle.

Cofundadora del Campo de Psicología Jurídica de COLPSIC, miembro de la Sociedad Mundial de Victimología, la Asociación Americana de Psicología y la Asociación Latinoamericana de Psicología Jurídica y Forense. Experiencia profesional en cárceles, penitenciarias, defensoría militar, comisarías de familia, juzgados, centros de atención a víctimas, centros de violencia intrafamiliar, centros de menores en condiciones de vulnerabilidad y alto riesgo. Conferencista nacional e internacional, docente investigadora en pregrado y posgrado del área de psicología jurídica y criminalística en instituciones de educación superior.



MAYERLY ESTRADA VÁSQUEZ

Psicóloga de la Universidad de Santander y Magister en Ciencias Forenses con Especialidad en Psicología Forense y Penitenciaria de la Universidad Autónoma de Madrid.

Cuenta con 11 años de experiencia en peritaje psicológico y en docencia universitaria de pregrado y posgrado en el área de la psicología jurídica y forense. Ha realizado publicaciones en temáticas afines con la psicología jurídica y forense. y asesora en procesos judiciales, así como docente de la Universidad Libre de Colombia y miembro del Listado de Peritos en Psicología Jurídica y Forense del Colegio Colombiano de Psicólogos COLPSIC.



CAROLINA GUTIÉRREZ DE PIÑERES BOTERO

Psicóloga egresada de la Pontificia Universidad Javeriana, Especialista y Magíster en Psicología Jurídica de la Universidad Santo Tomás. Doctora en Psicología con Orientación en Neurociencia Cognitiva Aplicada de la Universidad Maimónides. Cuenta con estudios complementarios en Psicología Clínica, Victimología y Evaluación de Proyectos Sociales. Experiencia como docente e investigadora en varias universidades, perito, asesora y consultora en Psicología y en Neuropsicología Jurídica y Forense para instituciones públicas y privadas; Tiene varias publicaciones científicas.

Actualmente es la Directora de Investigación y Desarrollo para América Latina de IGC Pharma Inc. También es consultora en neurociencias para Lemaitre Consultores., Díaz Perdomo Ltda., Unidad de Investigación para la Defensa (UID). Es miembro honorario de la Asociación Colombiana de Criminología y de la Academia Uruguaya de Investigación Criminal y Ciencias Forenses y se encuentra asociada a Colciencias como investigadora. Además, es considerada un referente académico y científico en temas de neurociencias aplicadas al derecho, la ley y la justicia.



CATALINA GUTIÉRREZ PARRA

Psicóloga egresada de la Universidad Santo Tomás en 1998. Especialista en pedagogía para el desarrollo del aprendizaje autónomo 2002, UNAD. Magíster internacional en psicología forense 2008, AEPC, IECA. Magister en neuropsicología y neurociencias de la educación, magíster en terapias asistidas por animales. Docente universitaria en la Especialización de Investigación Criminal, Manuela Beltrán Bucaramanga, Decana de Ciencias Sociales y Humanas, Directora de Criminalística Universitaria de Desarrollo (UDI) 2012. Miembro de la lista de peritos auxiliares de la justicia para lo contencioso administrativo de la Rama Judicial.

Perito forense independiente con más de 10 años de experiencia en la realización de evaluaciones psicológicas forenses en diferentes temas como delitos sexuales, violencia intrafamiliar, homicidios y demás dictámenes psicológicos en derecho penal y civil, asesorías a abogados en el campo psicológico en procesos de familia, civiles, administrativos y penales. Voluntaria en asociaciones defensoras de derechos humanos y trabajo con población privada de la libertad.



ERIKA GIOVANNA MAYORGA SIERRA

Psicóloga egresada de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia (UPTC), con estudios Avanzados y Doctora en Psicología Jurídica y Forense de la Universidad de Santiago de Compostela, España. Ex -miembro de la Unidad de Psicología Forense de la Universidad de Santiago de Compostela. Docente universitaria de pregrado y posgrado. Ex Directora del Doctorado en Psicología de la Universidad Santo Tomás, ex miembro del grupo de investigación Psicología, ciclo vital y derechos de la USTA. Autora de artículos científicos a nivel nacional e internacional. Consultora experta de UNODC. Miembro del Colegio Colombiano de Psicólogos, miembro de la Junta Directiva de la Asociación Iberoamericana de Justicia Terapéutica, miembro de la Asociación Latinoamericana de Psicología Jurídica y Forense, miembro fundador y presidente de la Asociación Colombiana de Justicia Terapéutica, Miembro del Listado de Peritos del Colegio Colombiano de Psicólogos. Perito y asesora privada.



ALVARO WILSON MEJIA RAMÍREZ

Psicólogo, Especialista y Magíster en Psicología Jurídica, Magíster en Criminología y Victimología, Diplomatura en Perfilación Criminal, Educación virtual, Evaluación Psicológica Forense, Credibilidad del Testimonio y Formulación de Proyectos de Investigación. Experiencia en el campo de la Psicología jurídica en entidades como el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar y la Secretaría de Integración Social (Comisarías de Familia).

Psicólogo Forense en el Grupo de Investigación Defensorial del Sistema Nacional de Defensoría Pública de la Defensoría del Pueblo, como testigo experto, testigo perito, asesor y testigo de refutación en el Sistema Penal Acusatorio y en el Sistema de Responsabilidad Penal Juvenil. Capacitador de funcionarios del Sistema Nacional de la Defensoría Pública en temas relacionados con la Psicología Forense. Docente de especialización en la Fundación Universitaria Konrad Lorenz, en la Universidad Santo Tomás y en la Universidad Externado de Colombia. Miembro del Campo de Psicología Jurídica y Forense del Colegio Colombiano de Psicólogos, Capítulo Bogotá y Cundinamarca. Miembro de Red de Investigadores del Instituto de Estudios del Ministerio Público de la Procuraduría General de la Nación y la Asociación Latinoamericana de Psicología Jurídica y Forense.



MARTHA STELLA OSPINO RODRIGUEZ

Psicóloga egresada de la Universidad Nacional de Colombia, Especialista en Psicología de la Salud de la UNAL, Magister en Psicología Jurídica de la Santo Tomás con estudios de Doctorado en Psicología, Universidad Católica. Diplomada en Evaluación Psicológica Forense, Docencia Universitaria, Objetos de Aprendizaje y Estadística Básica para las Ciencias Sociales. Con estudios de profundización como experta Universitaria en Neuropsicología, Evaluación Neuropsicológica Forense, Entrevista y Abordaje de Casos de Delito Sexual en Población de niños, niñas y adolescentes, Ley 1098 de 2006 y Derechos Humanos.

Experiencia laboral de más de 34 años en instituciones privadas y públicas como Comisarías de Familia, Centros de Integración para Niños, Niñas y Adolescentes, Dirección Nacional de Equidad para las Mujeres, Universidad Nacional de Colombia, Instituto Colombiano de Bienestar Familiar. También en docencia en pregrado, posgrado y maestría de Psicología Jurídica de la Universidad Santo Tomás.

Pertenece al Grupo de Expertos para Certificación de Peritos en Psicología Forense del Instituto Nacional de Medicina Legal y Ciencias Forenses. Se desempeña como perito, asesora privada y capacitadora en temas de Psicología Jurídica y Forense. Autora del blog www.lapsicologiaforense.blogspot.com



MARÍA CRISTINA PANTOJA MAYA

Psicóloga de la Universidad Católica de Colombia, Especialista en Gerencia de la Salud Pública de la Universidad CES y Universidad Mariana. Máster en Criminología: Delincuencia y Victimología de la Universidad Internacional de Valencia.

Cuenta con experiencia en la evaluación, diagnóstico, tratamiento y seguimiento de problemas emocionales y comportamentales desde una perspectiva clínica y de salud.

También posee experticia como auxiliar de Justicia y perito particular principalmente en procesos de reparación directa a víctimas de conflicto armado, accidentes de tránsito, valoraciones a nivel laboral, asignación de custodia y aptitud parental en juzgados de familia. No obstante adelanta labores como asesora y psicóloga forense en las distintas áreas del derecho. Docente de pregrado y posgrado en la Universidad Antonia Nariño, Universidad Cesmag y actualmente en la Universidad Nacional Abierta y a Distancia.



LEONARDO ALBERTO RODRÍGUEZ CELY



Psicólogo, Magíster en Educación de la Pontificia Universidad Javeriana, Máster en Psicología Clínica, Legal y Forense de la Universidad Complutense de Madrid y Doctor en Criminología y delincuencia juvenil de la Universidad de Castilla La Mancha (España). Docente e investigador de la Pontificia Universidad Javeriana (P.U.J), miembro fundador del Centro de Estudios en Criminología y Victimología de la Facultad de Ciencias Jurídicas de la P.U.J, Coordinador del énfasis en Psicología jurídica en la P.U.J, Docente de los doctorados en Psicología- Línea Abordajes psicosociales hacia la construcción de culturas de paz y Derecho canónico en la P.U.J.

Ha trabajado en líneas de investigación en Psicología Jurídica, Forense y Justicia Restaurativa, también ejerció la presidencia de la Asociación Iberoamericana de Psicología Jurídica en el periodo 2012-2016.

Actualmente es Miembro Honorario de la Asociación Colombiana de Criminología, pertenece al grupo de investigación Lazos sociales y culturas de Paz Clasificación: A. y es autor de varios artículos indexados y capítulos de libros en Psicología Jurídica y Forense

RUBY NELCY ROJAS ARCOS

Psicóloga de la Universidad Nacional Abierta y a Distancia UNAD de Colombia, Especialista y Magíster en Psicología Jurídica y Forense de la Universidad Santo Tomás de Bogotá, Especialista en Psicología Clínica de la Niñez y la Adolescencia de la Universidad de la Sabana de Chía Cundinamarca. Con estudios avanzados en Fundamentos Políticos, Técnicos y de Gestión para la Atención Integral de la Primera Infancia de la Universidad de la Sabana y en Primera Infancia y Equidad de Género de la Universidad de Caldas.

Servidora Pública del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar. Experta en realizar Interrogatorio y Contrainterrogatorio, elaboración de Informes Periciales y Sustentación en Audiencia de Juicio Oral en casos de presunto abuso sexual en niños, niñas y adolescentes.



LIZZETTE ALEJANDRA SÁNCHEZ BOBADILLA

Licenciada en Psicología de la Universidad Central de Venezuela, Especialista en Psicología Clínica de la Universidad del Norte y Máster en Psicología Jurídica de la Universidad Santo Tomás. Con experiencia en la aplicación, interpretación y uso de un amplio espectro de técnicas de evaluación y pruebas o test psicológicos de carácter clínico y forense.

Actualmente es Perito Forense en el programa de Representación Judicial a Víctimas, perteneciente al sub proceso de Defensoría Pública, en la cual se encarga de desarrollar valoraciones psicológicas clínico-forenses a población adulta, adolescente e infantil víctimas de delitos violentos de cualquier índole con miras a rendir informe pericial y sustentar en la fase de audiencia de reparación al interior del proceso penal acusatorio. Así mismo, abarca la valoración de afectaciones psicológicas a víctimas del conflicto armado ante delitos de postulados bajo la ley 975 de 2005.



MANUEL JAVIER TAMARA

Psicólogo graduado de la Universidad Nacional de Colombia, Especialista y Magíster en Psicología Jurídica de la Universidad Santo Tomás. Con formación especializada en Distorsiones de la Memoria, Evaluación del Riesgo de Comportamiento Violento, Psicología de la Investigación Criminal y Perfilación Psicológica, Aplicación de la Prueba Diagnóstica PLC-R, Responsabilidad Penal Para Adolescentes, Criminalística y Ciencias Forenses.

Ex - contratista en el INPEC (2005-2011), como Asesor en la Dirección Nacional de Atención y Tratamiento, Coordinador en el desarrollo de investigación científica con impacto en política penitenciaria y Coordinador nacional de procesos de atención e inclusión social. Coautor en el diseño y validación de herramientas de evaluación del riesgo criminógeno dentro del Proyecto RISER-2019, Programas de tratamiento penitenciario e inclusión social para población condenada y el Programa PIPAS para condenados por delitos sexuales. Ex-Director de Centro Cerrado para Adolescentes Infractores de la Ley Penal en Yopal.ç

Director del programa de Maestría en Psicología Jurídica de la Universidad Santo Tomás, docente en programas de postgrado en áreas de la Psicología Criminal y Criminológica, Psicología Penitenciaria, Psicología Jurídica y Psicología Forense. Miembro de la Asociación Latinoamericana de Psicología Jurídica y Forense, investigador científico (grupos clasificados ante COLCIENCIAS), conferencista invitado a eventos nacionales e internacionales, psicólogo asesor y perito forense en procesos judiciales.



INGRID LORENA CRUZ TRIVIÑO

Psicóloga, Magíster en Psicología Jurídica de la Universidad Santo Tomás. Con formación académica complementaria en Gestión de Proyectos, Docencia Universitaria, Violencia Sexual e Intrafamiliar y Políticas Públicas para las Víctimas y Construcción de Paz. Se ha desempeñado como asesora de la Organización Internacional para las Migraciones [OIM], Centro Internacional de Toledo para la Paz CITpax, asesora de la delegada de Infancia, Juventud y Adulto Mayor de la Defensoría del Pueblo.

Tiene experiencia en el área clínica y jurídica en entidades del sector privado en procesos de acompañamiento psicosocial a población vulnerable. Actualmente se desempeña como perito forense y consultora privada en temas de género, capacitadora en psicología jurídica y forense, docente universitaria, psicóloga del proyecto "Mujeres como Agentes Centrales en la Construcción de Paz en Colombia- Resolución 1325 ONU", representante del Campo de Psicología Jurídica del Capítulo Tolima [Colpsic] y miembro de la Asociación Colombiana de Criminología (ACC).



OLGA LUCIA VALENCIA CASALLAS

Psicóloga con Máster en Psicología Clínica Legal y Forense de la Universidad Complutense de Madrid, y Ph.D en Psicología Clínica, Legal y Forense de la misma universidad. Diseñó y fundó la Especialización en Psicología Forense de la Fundación Universitaria Konrad Lorenz, y tuvo a su cargo la coordinación de esta durante los primeros años. Ha sido docente de postgrado de la Especialización y Maestría de la Universidad Santo Tomás, Universidad Católica, Universidad el Bosque, Universidad del Norte, Escuela de Postgrados de la Policía Nacional, entre otras.

Trabajó con la Fundación Social Colombiana CEDAVIDA, en proyectos asociados con la intervención en población víctima del Conflicto Armado en Colombia y reinsertada en el marco de la Ley de Justicia y Paz. Laboró en el Instituto de Estudios de la Procuraduría General de la Nación, haciendo investigación en Centros Penitenciarios. Ha apoyado al INML y CF en la validación de la Guía de Violencia Intrafamiliar para el abordaje de víctimas. Co autora de libros en temas de evaluación forense, violencia intrafamiliar, violencia sexual, tortura y salud mental en Colombia.

Actualmente trabaja haciendo evaluación en casos de fraude y delitos asociados con la corrupción.



CLAUDIA VIDAL

Psicóloga de la Universidad Nacional de Colombia, especialista en Investigación Criminal de la Escuela de Policía General Santander y magíster en Psicología Jurídica de la Universidad Santo Tomás, con estudios de profundización en Evaluación Psicológica Forense, Evaluación agresores en violencia intrafamiliar y de género, Derechos Humanos y Políticas Públicas. Experiencia laboral de más de 13 años como psicóloga en entidades del Estado como el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar y Comisarías de Familia realizando evaluaciones psicológicas y atención a familias, especialmente en casos de presunto maltrato infantil y violencia intrafamiliar, así como apoyado la creación de directrices para la intervención y seguimiento de casos de violencias intrafamiliar y sexual. Desde hace aproximadamente 4 años, se desempeña como profesional especializada en la Personería de Bogotá D.C. específicamente en la orientación y atención a víctimas del conflicto armado interno.





LEONEL VALENCIA LEGARDA

Psicólogo, especialista en terapia del comportamiento Universidad de San Buenaventura, candidato a doctor Universidad UBC México, docente, investigador y asesor académico, docente Universidad de Medellin, psicología forense y delitos sexuales, Tecnológico de Antioquia, coordinador laboratorio de psicología, Universidad Pontificia Bolivariana, docente derecho penal, Universidad de San buenaventura laboratorio de psicología, Coldefensa Antioquia y Colombia. Expositor nacional e internacional en temáticas forenses, perfilacion criminal, agresores sexuales, psicología del testimonio, neurociencias y no libre albedrío, rol del perito en el sistema de casación, psicología forense y derechos humanos, Perito psicólogo en el sistema penal acusatorio.

PAOLA ANDREA PERILLA GAMBOA

Psicóloga bilingüe egresada de la Pontificia Universidad Javeriana de Bogotá. Especialista y magíster en Psicología Jurídica y Forense de la Universidad Santo Tomás. Perito privado y experiencia laboral como profesional de apoyo en psicología forense, en la elaboración de informes de evaluación psicológica forense y conceptos técnicos psicológicos forenses en diferentes ámbitos del Derecho. Coinvestigadora y consultora Junior en diferentes proyectos de investigación y consultorías con entidades gubernamentales y no gubernamentales, en temas relacionados con el estudio del comportamiento antisocial y delictivo en adolescentes y adultos. Ponente nacional e internacional, y coautora de artículos de investigación. Docente universitaria de pregrado y miembro del Listado de Peritos del Colegio Colombiano de Psicólogos.



YINETH CRISTINA DUSSÁN PERDOMO

Psicóloga, Magíster en Psicología Jurídica de la Universidad Santo Tomás, Especialista en Psicología Forense y Criminal de la Fundación Universitaria Konrad Lorenz, Magíster en Neuropsicología y educación ©, con Certificación Internacional en Psicopatología Forense y Sistema de Justicia UNITED NATIONS INSTITUTE FOR TRAINING AND RESEARCH - UNITAR-CIFAL, Certificación Internacional en Neurociencia, Neuropsicología forense y psicología forense para peritos UNITED NATIONS INSTITUTE FOR TRAINING AND RESEARCH - UNITAR - CIFAL, Diplomado en Auditoría Forense, Prevención, Detección del fraude, Lavado de activos y Financiación del terrorismo de la Universidad Piloto de Colombia, Diplomado en Procesos de Familia e Infancia, Curso en Neuropsicología Forense de la Universidad de San Buenaventura Bogotá, Diplomado en Neurociencia Cognitiva Aplicada al Derecho y la Justicia de la Universidad del Museo Social Argentino y Buró Internacional de Neurociencia Cognitiva Aplicada, BINCA Global. Certificación Internacional En Neurociencia Cognitiva Forense de la Universidad del Museo Social Argentino y Buró Internacional de Neurociencia Cognitiva Aplicada, BINCA Global. Curso especializado: Toma de Declaraciones a Niñas, Niños y Adolescentes Víctimas de Trauma, Benemérita Universidad de Oaxaca y el Instituto Iberoamericano de poligrafía y ciencias forenses, entre otros.

Representante de campo de psicología jurídica y forense Capítulo Huila y Amazonía.



JORGE ANDRÉS QUIROZ CAÑIZARES

Psicólogo Egresado de la Universidad Pontificia Javeriana, Especialista en Psicología Jurídica y Forense de la Universidad Santo Tomás y Magíster en Psicología Jurídica de la misma institución, Especialista en Estado Políticas Públicas y Desarrollo de la Universidad de los Andes y Magíster (C) en Estudios Interdisciplinarios sobre el Desarrollo de los Andes.

Ha trabajado en diferentes líneas profesionales, enfocadas en la investigación, análisis técnico, políticas públicas y psicología jurídica y forense. Desempeñándose tanto en el sector público como privado, ex contratista como profesional especializado en la Alcaldía Municipal de Soacha, diseñando el programa de salud mental de la Entidad, joven investigador de la Universidad Santo Tomás, aportando al programa de investigación acción digital con adolescentes en el municipio de Marinilla, Asesor experto en Psicología Jurídica y Forense del Semillero de Investigación en Psicología Jurídica y Neuroderecho de la Facultad de Derecho de la Universidad Santo Tomás en Medellín, Profesional equipos territoriales de la Universidad de los Andes apoyando a la implementación del protocolo de participación social definido para el despliegue territorial y nacional a partir del Plan Decenal de Salud Pública, y Actualmente Gerente General y Perito Forense de la empresa Colpericias SAS.



LUIS EDUARDO ARIZA GONZÁLEZ



Psicólogo de la Universidad Cooperativa de Colombia; Magister en Psicología Jurídica de la Universidad Santo Tomás; Especialista en Psicología Jurídica y Forense de la Universidad Santo Tomás; miembro del Listado de Peritos del Colegio Colombiano de Psicólogos; diplomado en pruebas Psicológicas; experto en la evaluación de la conducta humana con relevancia jurídica, así como también en la intervención de las personas para la prevención y mitigación de diferentes tipos de violencia y otras problemáticas. Director científico de Colpericias S.A.S. Experiencia profesional superior a ocho años realizando evaluaciones y valoraciones psicológicas, aplicando pruebas psicológicas y psicométricas, como psicoterapeuta y mediador a 1200 usuarios aproximadamente asociados con problemáticas en violencia intrafamiliar, violencia basada en género, violencia sexual entre otras diversas formas de violencia; trabajo con niños, niñas y adolescentes; pautas de crianza y conflictividad de pareja, adicionalmente el tratamiento de diversos trastornos mentales. Paralelamente, diseño, ejecución e implementación de estrategias para el apoyo a las comunidades; talleres psicoeducativos enfocados en promoción y prevención en temas como: pautas de crianza, regulación de emociones, dependencia emocional, comunicación asertiva y comunicación de pareja, mediación de divorcio y autoestima principalmente. Ponente nacional e internacional. Perito privado en psicología forense.

MARÍA ALEJANDRA ARREDONDO RUIZ

Psicóloga graduada en el año 2017 de la Fundación universitaria Konrad Lorenz, con estudios de especialización en psicología forense y criminal de la misma universidad, con conocimientos en Telepsicología, pruebas psicométricas cursos y simposios de psicología forense y criminal, participó en la construcción y consolidación del El Servicio de Evaluación Pericial (SEP), adscrito a la Fundación Universitaria Konrad Lorenz, coautora del capítulo del libro "Concepto técnico: un tipo de metaconcepto aplicado en casos de abuso sexual infantil" en el libro Metapericia psicológica forense. Perito privado en psicología forense.



YULI MARCELA BARRETO BASTO

Psicóloga egresada de la Universidad Pontificia Bolivariana, con estudios de especialización en psicología forense, y magister en psicología jurídica y Forense en la universidad Santo Tomás. Se ha desempeñado desde el año 2012 como líder de procesos, tanto en adultos como en niños. Docente universitaria en pregrados y posgrados a nivel nacional e internacional; con experiencia rindiendo testimonio en juicio oral; es perito privado en psicología forense, donde ha realizado actividades de asesorías, valoraciones y evaluaciones. Alta experiencia realizando entrevistas forenses con menores de edad, evaluaciones de credibilidad del testimonio, metapericias psicológicas forenses, evaluaciones idoneidad parental en procesos de guarda y custodia, evaluación de la imputabilidad y estado mental en procesados, informes técnicos de refutación, apoyo la preparación de interrogatorios, en toda área competente de psicología y el derecho.



CAPACITACIÓN

Dentro de la amplia oferta de servicios ofrecidos por el Listado de Peritos, la capacitación y actualización en temas especializados son una de nuestras banderas, pues reconocemos la importancia que tiene, para nuestro contexto, contar con prácticas actualizadas y basadas en evidencia. Nuestro equipo de profesionales cuenta con alta calidad profesional y humana dirigida a apoyar la formación continua.



¿CÓMO SON LAS CAPACITACIONES OFRECIDAS POR EL LISTADO DE PERITOS?

EL LISTADO DE PERITOS OFRECE LÍNEAS DE CAPACITACIÓN EN DIFERENTES MODALIDADES:

- Cursos de formación
- Cursos de actualización
- Talleres
- Diplomados
- Cursos cortos

¿QUIÉNES SON NUESTROS USUARIOS EN LAS OFERTAS DE CAPACITACIÓN?

- Profesionales interesados en la psicología forense y áreas afines.
- Entidades y organizaciones públicas y privadas cuya labor requiere de conocimiento y actualización en temas relacionados con la psicología jurídica y forense.

¿EN QUÉ FORMATO SE OFRECE ESTE SERVICIO?

Las diferentes modalidades de capacitación, se ofrecen en formato presencial, virtual o mixta. En el caso de entidades u organizaciones, se atenderán las necesidades de estas.

CONTACTO:

Diana Maritza Amaya Fautoque
Lider Listado de Peritos

lider.peritos@colpsic.org.co
316 722 44 12